

令和2年度高等部 後期現場実習

11月9日から11月20日までの2週間、高等部では産業現場等における後期現場実習を行いました。

1学期に予定していました前期現場実習は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となり、後期現場実習が生徒たちにとって今年度初めての実習となりました。校内実習、校外実習ともに卒業後の働く姿勢や態度を学ぶことのできた有意義な実習となりました。今回の実習を貴重な糧とし、一人一人が力をつけ、より進路実現に近づけるよう努めて参ります。

校内実習

サービス班



ホテル福島グリーンパレス様からご指導いただいたことを活かして、校内実践と保護者実演会を行いました。接遇の基礎を学んだことで、礼儀やマナー、おもてなしの気持ちをもって接客することができました。

カレンダー班



東邦銀行様から委託されたカレンダー巻きをしました。折り目やシワにならないように、1枚1枚を丁寧に作業することを心掛け、11,000枚仕上げることができました。

クリーン活動班



体育館のワックスがけや窓ふき、モップがけなど校内の清掃を行いました。様々な清掃用具の使い方を覚え、校内の備品を傷つけないよう丁寧に扱いながら、清掃が隅々まで行き届くよう集中して取り組むことができました。

リサイクル班



不要紙のシュレッダー作業、裏紙を再利用するためのスタンプの押印、紙雑巾の作成に取り組みました。作成した紙雑巾は他の校内実習班に配り、清掃に使ってもらうことができました。

割り箸班



旅館やまと様から委託された割り箸の袋入れを行いました。衛生面に気を付けることや、箸を入れる際に袋が破けないように丁寧に作業を心掛けて行いました。根気強く取り組み、30,000本仕上げることができました。

校外実習（実習先44事業所）



株式会社ダイユーエイト様



福祉ハウスポネール様



社会福祉法人つばさ福祉会
おおぞらの夢様

実習を受け入れてくださった事業所の皆様、また、校内実習の材料を提供してくださった事業所の皆様、御協力ありがとうございました。

キャリア PICK UP !

校名入りビブス完成 !



11月に学校名の入ったビブスが完成いたしました。ビブスは本校の作業学習班で行っている地域貢献活動や年に一度行われている作業技能大会等で使われる予定です。生徒にはビブスを着用し、大笹生支援学校の活動を広めてほしいと思います。